

Betrifft:

Aktuelle Anmeldungen in Kinderbetreuungseinrichtungen in Neuhausen-Nymphenburg

Der BA 9 möge beschließen:

Antrag:

Die Stadt München wird aufgefordert, die Zahl der aktuellen Anmeldungen in Kinderbetreuungseinrichtungen (Krippe, Kindergarten, Haus für Kinder, Hort) in Neuhausen-Nymphenburg sowie die vorhandenen Plätze in den jeweiligen Einrichtungen vorzulegen. Sollte es einen Mehrbedarf der Eltern geben, sollen die Maßnahmen dargestellt werden, um diesen Mehrbedarf zu erfüllen.

Begründung

Bis Anfang April konnten sich Eltern bei der Stadt über den Kitafinder für die Betreuung ihrer Kinder in den verschiedenen Kinderbetreuungseinrichtungen registrieren lassen.

Damit hat die Stadt München eine Übersicht über den Bedarf der Eltern. Diesem Bedarf sollen die vorhandenen Plätze gegenüber gestellt werden.

Da davon auszugehen ist, dass der Bedarf die vorhandenen Plätze übersteigt, kommt es darauf an, die Bedarfe der Eltern möglichst weitgehend zu erfüllen. Eine Übersicht über Maßnahmen der Stadt hierzu kann für die betroffenen Eltern hilfreich sein.

München, den

Für die CSU-Fraktion Kristina Frank (Fraktionssprecherin)

Der vorstehende Beschluss wurde in der Sitzung des BA 9 am
mit Mehrheit / einstimmig gefasst.

München, den

Anna Hanusch
Vorsitzende des BA 9